

EL COLOMBIANO - JUNIO 23, 70  
**Lleras no vendrá a  
 Medellín en julio** <sup>Pag 1<sup>a</sup></sup>

El presidente de la república, doctor Carlos Lleras Restrepo, quien en principio había aceptado visitar a Medellín el próximo 13 de julio, anunció que no podrá cumplir su propósito, teniendo en cuenta su decisión de dedicarse por entero a la redacción de la memoria que presentará al congreso el 20 del mes entrante.

Tal como se había dicho, el Jefe del Estado se proponía presidir en la capital de Antioquia la inauguración oficial del Hospital Pablo Tobón Uribe, el moderno edificio de la Escuela Nacional de Salud Pública de la Universidad de An

tioquia y el acto de la firma del empréstito concedido por el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento — BIRF—, por la suma de US\$ 16'100.000.00, al gobierno nacional para la construcción del tramo de la autopista Medellín-Bogotá entre El Santuario y Puerto Triunfo.

**VIENE EL MINISTRO**

La información sobre la cancelación de la visita del presidente Lleras a Medellín fue suministrada por el jefe del servicio seccional de salud, doctor Francisco Henao Machado, quien a su vez la recibió del

(Página veinte)

**Lleras no vendrá a  
 Medellín en julio**

Viene de la Primera Página ministro del ramo, doctor Antonio Ordóñez Plaza, quien seguramente será quien presida el 13 de julio la inauguración del Hospital Tobón Uribe.

Entre tanto, se indicó que

la inauguración del edificio de la Escuela de Salud ha sido aplazada hasta el mes de septiembre, a tiempo que el contrato de empréstito será firmado por el presidente en Bogotá en los próximos días.